
Résumé de PFE : sous titre : Suivi de quelques élevages de poisson au CNRDPA de Bousmail : cas d’élevage de Tilapia

Résumé : 

Le C. N.R.D.P.A., centre national de recherche et de développement de la pêche et de l’aquaculture, actuellement il se trouve à 45 km à l’ouest d’Alger. Ses infrastructures et ses différents bassins permet au chercheurs de faire leur expérimentation et leur recherche et également produire une quantité des alvins pour le repeuplement des barrages et des étangs dans tout le territoire algérien. Parmi les bassins qui existent au niveau du C.N.R.D.P.A., on retrouve les races ways et les bassins en dure et les aquariums. Il y a plusieurs espèces de poissons comme le poisson chat, la carpe, le poisson rouge et le Tilapia qui a une importance économique très importante dont la mesure où sa chaire a une bonne saveur. Ce dernier est poisson qui est très rustique aux variations physico-chimiques de l’eau, même aux maladies. Son élevage existe maintenant dans les wilayas de Saïda, de Ouargla, de Ghardaïa et de Biskra.


Abstract:
C. N.R.D.P.A National center of (research) and development of fishing and fish farming, at present (it) is situated 45 km West of Algiers. Its infrastructures and its various ponds allow researchers to make their experiment and their research and also to produce a quantity of alvins for the populating and the restocking of dams and ponds in all the Algerian territory. Among the ponds which exist at the level of C.N.R.D.P.A, we find ways races, ponds last and aquariums. There are several (species) of fishes like the catfish, the carp, the goldfish and the Tilapia which has a very big economic importance of which measures that its pulpit has a good flavour. This last one is very rustic in some physic-chemical variations water, even in the diseases. Its breeding exists now in the wilayas of Saïda, Ouargla, Ghardaïa and Biskra.
